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Kurzprotokoll der StuKo-Sitzung vom 22 Juni 2020               [bestätigt am 

XX.XX.20XX] 

Ort:   https://meeting.uni-weimar.de/b/tab-tcf-wtp 

Sitzungsleitung:  [Knut Rothe] 

Protokoll:  [Simone Braun] 

 

[Knut Rothe] übernimmt spontan die Sitzungsleitung und eröffnet die Sitzung um 19.11 Uhr. 

Er informiert vorab, dass der M18-Server über das Wochenende nicht erreichbar war, er funktioniert erst 

seit dem Nachmittag wieder, einiges ist noch in Arbeit. Grund dafür war, dass ein Update Dinge falsch 

konfiguriert hat. 

 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Anwesenheit  

Anwesende laut Liste am Ende des Protokolls.  

 

TOP 0.2 Tagesordnung  

Aufgrund der stillgelegten M18-Seite war auch das Pad zur Sammlung der TO-

Punkte nicht erreichbar. Da sich für die heutige Sitzung viele StuKot*innen abge-

meldet haben, wird in der Sitzung ein kurzes Update zu den Wahlen gegeben, 

[Julien] vom Referat Initiativenkoordination hat noch drei kurze TOPs zur Infor-

mation: 

Stand Öffnung Fahrradwerkstatt, Stand der Befragung der Initiativen im Rahmen 

der AG Leitlinien und Informationen aus dem Gleichstellungsbüro 

 

 

TOP 1 Wahlen 

TOP 1.1 Gremienwahlen -> [Peter Kersten]  

[Peter] informiert, dass heute die eigentliche Sitzung zur Bestätigung der 

Wahlvorschläge des Wahlvorstandes der Uni stattfand, die Sitzung war 

unerwartet lang, Grund hierfür war, dass es keine Wahlvorschläge für 
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eine*n Senator*in für die  Fakultät K & G gab, das ThürHG sieht vier Per-

sonen aus allen universitären Bereichen zur Besetzung des Senats vor, die 

Wahlordnung der Uni sieht für den Senat einen eigenen Wahlbereich für 

die Studierenden vor, daher muss jede Fakultät eine*n Student*in im Se-

nat haben. Die Einreichungsfrist für alle Posten wurde daher bis Mittwoch 

24.06.2020, 14 Uhr verlängert, danach gibt es im Wahlvorstand einen 

Umlaufbeschluss zur aktuellen Listung. Am 29. oder 30.06.2020 sollte die 

Bekanntmachung der zugelassenen Wahlvorschläge erfolgen. 

Die Information der Studierenden über die universitären Gremienwahlen 

über die Dekanate war unglücklich und orientierte sich an den Gremien-

wahlen für die Mitarbeiter, diese Vorgehensweise erwies sich jedoch als 

ungeeignet für Bewerbung der studentischen Vertreter*innen. 

Es wird sich für eine Nachbereitung der Wahlen ausgesprochen. 

 

TOP 1.2 FsR-Wahlen -> [Wahlvorstand]  

Aufgrund der nicht funktionierenden M18-Seite wurde auf die Schnelle 

eine Mail an alle Studierenden geschickt und als Kontaktmail [Knuts] Ad-

resse angegeben. Es gab reichlich Feedback und es sollten keine potenti-

ellen Kandidat*innen untergegangen sein.  

Es scheinen derzeit ausreichend Kandidat*innen zur Wahl zu stehen, ge-

naue Zahlen werden morgen eruiert. Der studentische Wahlvorstand 

überprüft, ob die Kandidat*innen wählbar sind und übermittelt die Daten 

bis zum 06.07.2020 an [Peter]. 

[Sophie] bietet sich an das zu übernehmen. 

Die Vorstellung der einzelnen Kandidat*innen soll hauptsächlich über die 

FsR passieren, jeder FsR kann sich überlegen, wie er das machen möchte. 

Fast alle Kandidat*innen haben bereits Zuarbeit geleistet, sodass voraus-

sichtlich im Laufe der Woche die Informationen an die FsR weitergeleitet 

werden können. 

 

 

TOP 2 Berichte der Delegierten/Beauftragten/Referent*innen 

TOP 2.1 Stand Öffnung der Fahrradwerkstatt -> [Julien Breunig]  

Infektionsschutzkonzept wurde minimal von [Hr. Schmidt/Sicherheitsbe-

auftragter der Uni] korrigiert und wartet nun im Präsidium auf die Geneh-

migung, die Öffnung wird wahrscheinlich, damit stellt sich die Frage nach 

Verbrauchsmaterialien, Seife und Desinfektionsmittel, ist es sinnvoll hier 

ein gewisses StuKo-Kontingent anzuschaffen, evtl. auch für Kontor und 

andere Inis. 

[Peter] erklärt, dass es dem StuKo finanziell möglich wäre, dies zu tun, da 

in diesem Jahr nicht so viel Geld ausgegeben wird, es sollte darauf ge-

achtet werden, dass unterschiedliche Infrastruktur in der Fahrradwerkstatt 

oder im Haus besteht, im Café kümmert sich CWS um die Seifenspender, 
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dies müsste mit dem Café besprochen werden, Desinfektionsmittel 

könnte zentral abgerechnet und herausgegeben werden. 

[Julien] setzt sich mit [Max] in Verbindung und klärt die Zuständigkeit zum Des-

infektionsmittel. 

 

TOP 2.2 Stand der Befragung der Initiativen im Rahmen der AG 

Leitlinien -> [Julien Breunig] 

 

10 Initiativen bisher befragt, morgen kommt der SKHC, es verbleiben vier Inis zur 

Befragung, das Café und der Kontor, sowie der Laden und das KTW wurden von 

der Befragung zunächst ausgenommen, da es sich hier um Sonderfälle handelt. 

 

 

 

TOP 2.3 Informationen aus dem Gleichstellungsbüro -> [Julien 

Breunig] 

 

Es gibt wohl mit [Michael Wallner] einen neuen Referenten für Gleichstellung 

und Diversität, [Miriam Benteler] bleibt weiterhin Gleichstellungsbeauftragte, der 

Bereiche Diversität wurde wohl an [Michael Wallner] abgegeben, es ist jedoch 

noch nichts Offizielles auf der Website. [Julien] berichtet, sobald er Näheres 

weiß. 

 

 

Ende der Sitzung 19.48 Uhr 

 

Anwesenheitsliste: 

Jan Schneider - K & G – Vorstand 

Knut Rothe - M – Vorstand 

Lukas Lindemann - A & U 

Max Schürmann - K & G 

Sreekanth Buddhijarhu - B 

Peter Kersten – Wahlausschuss Universität 

Oliver Singler - M 

Julien Breunig – Initiativenkoordination 

Leah Lemmermann - K & G 

Sophie Littmann - B 

Simone Braun – GF - Protokoll 


